

DISKOMINFO

PHBN Kecamatan Cilograng, Melaksanakan kegiatan Gerak jalan

Farid Padlani - LEBAK.DISKOMINFO.ID

Aug 15, 2024 - 13:48



Lebak, PublikBanten id Cilograng - Babinsa koramil 0316/Cilograng Komando Distrik Militer 0603/Lebak Kopka suhendar melaksanakan kegiatan Juri lomba Gerak jalan di kecamatan Cilograng dan Sekaligus Tim penilai gerak jalan Pos Dua Didesa Gunungbatu Kec.Cilograng . Kabupaten Lebak, Provinsi Banten, pada Kamis (15/08/2024).

Turut Hadir dalam kegiatan tersebut Camat Cilograng, Ka UPTD kec.Cilograng,

Para kepala desa sekecamatan Cilograng, Anggota Koramil 0316/Cilograng, kapolsek dan Anggota Polsek Cilograng, Para tokoh masyarakat desa dan peserta gerak jalan.

Babinsa Kopka Suhendar mengatakan, perlombaan gerak jalan Se Kecamatan adalah dalam rangka menyambut HUT Kemerdekaan RI-79.

Dirinya juga mengapresiasi kegiatan tersebut, menurutnya kegiatan itu adalah bentuk rasa syukur dan rada hormat kita mengingat para pejuang yang telah gugur mendahului kita.

Kegiatan ini untuk memeriahkan HUT Kemerdekaan RI ke 79 sekaligus Menjalin silaturahmi, meningkatkan Kerukunan kekompakan warga dan Menjaga kebugaran tubuh dengan berolahraga, ” ungkap Kopka Suhendar pada awak media mengakhiri perbincangan.

Sementara itu saat awak media mengkonfirmasi via Chat Whatshapp Ketua PHBN Ke-79 Kec.Cilograng, Herdiana ST, mengungkapkan.

Dalam rangkaian PHBN Tahun 2024 banyak rangkaian kegiatan dlm memeriahkan HUT RI ke 79, selain Sepak Bola Antar Desa, Sepak Bola Antar lembaga kecamatan Cilograng, sepak bola kelompok umur SD sederajat, SMP sederajat, dan gerak jalan.

Lebih lanjut, menurut Herdiana ST dengan Gaya kepemimpinan Aspiratif dan Kharismatik. ia mengutarakan, "Seluruh eksponen kelembagaan forkopimcam ikut andil dalam memeriahkan HUT RI ke 79, gerak jalan salah satu favorit yang di minati oleh seluruh kalangan, Anak sekolah SD sederajat, SMP sederajat, SMA sederajat, dan kelembagaan yang ada di kecamatan Cilograng, Ibu" TPPKK kecamatan, PGRI, Panwascam, Depag dan yang lainnya, kurang lebih 100 nomor yg sudah tersebar dari panitia yg tersebar, dan alhamdulillah semarak dan berjalan lancar di Mulai tadi pagi pukul 08.00 wib, agar penjadiannya optimal dan transfaran tentunya panitia melibatkan Anggota Koramil Cilograng dan Anggota Polsek Cilograng, bahkan 1 Pos utama langsung di lihat oleh Pak Camat Cilograng, Pak Kapolsek Cilograng dan Pak Danramil Cilograng atau yg mewakili, terbagi dalam 3 pos penilaian dan penilaiannya bersipat gerak jalan yang umum di laksanakan sehari- hari."

Lebih lanjut bapak Camat Cilograng saat di konfirmasi via WhatsApp Pukul 13.03 wib menyampaikan

Lomba gerak jalan dalam rangka memperingati Hut RI ke 79 merupakan kegiatan tahunan yang pesertanya di ikuti mulai dari Tk SD/MI,SLTP,SLTA dan Umum,hal ini disambut positif oleh seluruh masyarakat Cilograng,saya berharap gerak jalan ini kedepan lebih semangat dan meriah lagi,karena dgn lomba gerak jalan ini kita bisa bersilaturahmi dan saling mengenal baik dengan pelajar maupun dengan masyarakat.

Pungkas nya

(Kaperwil Banten* Red)